

SITI ZAINAB NIM : 19153020047 Program Studi DIV Kebidanan	Dosen Pembimbing : Dian Eka Januriwasti, S.SiT.,M.Kes NIDN. 0711018701
--	---

**HUBUNGAN PERSEPSI NILAI VIRGINITAS, MEDIA SOSIAL,
RELATIONSHIP GOAL, RESISTENSI PADA LAWAN JENIS
DENGAN PERILAKU SEKSUAL REMAJA PUTRI
USIA 15-18 TAHUN**

(Studi di wilayah kecamatan Klampis Kabupaten Bangkalan)

ABSTRAK

Perilaku seksual yang tidak sehat di kalangan remaja cenderung meningkat karena dipengaruhi oleh budaya barat yang menganggap bahwa seks bebas merupakan sesuatu yang wajar dan *virginitas* merupakan sesuatu yang tidak penting lagi. Laporan SDKI tahun 2007-2012 menunjukkan adanya penurunan sikap remaja untuk menjaga keperawanan yaitu sebesar 22% pada remaja putri. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui hubungan antara persepsi nilai virginitas, media sosial, relationship goal, resistensi pada lawan jenis dengan perilaku seksual remaja putri usia 15-18 tahun.

Jenis penelitian ini adalah penelitian kuantitatif dengan pendekatan *cross sectional*. Variabel bebas dalam penelitian ini adalah nilai virginitas, media sosial, *relationship goal* dan resistensi terhadap lawan jenis, sedangkan variabel terikatnya adalah perilaku seksualitas remaja. Penelitian dilakukan pada bulan Maret-April 2020 dengan jumlah sampel sebanyak 120 remaja putri usia 15-18 tahun yang ada di wilayah Kec. Klampis, Kab. Bangkalan. Pengambilan sampel dengan metode *probability sampling*. Analisa data menggunakan *Chi Square* dengan $\alpha = 0,05$.

Remaja putri dengan perilaku seksual tidak beresiko mayoritas memiliki persepsi nilai virginitas yang positif, penggunaan media sosial yang terkontrol, memiliki *relationship goal* yang baik serta memiliki resistensi pada lawan jenis yang permisif. Hasil penelitian menunjukkan $p\ value < \alpha = 0,05$ sehingga dapat disimpulkan ada hubungan antara persepsi nilai virginitas, media sosial, relationship goal, resistensi pada lawan jenis dengan perilaku seksual remaja.

Untuk mengatasi masalah perilaku seksual remaja sebaiknya remaja meningkatkan pengetahuan tentang kesehatan reproduksi, ilmu agama, serta perlu adanya pengawasan dari orang tua sehingga dapat menghindari pergaulan dengan yang bukan muhrimnya.

Kata Kunci : Persepsi Nilai Virginitas, Media Sosial, Relationship Goal, Resistensi, Perilaku Seksual Remaja